

KIBE Hallenklettern

25. Januar 2017



Leitung

Eveline Esser und Janet Appert

Gecko Trophy Einführung

Endlich war es soweit! Am Mittwoch, 25. Januar reiste eine Botschafterin des SAC Zentral Verbandes aus der Innerschweiz in die Kletterhalle Widnau, um uns die Idee, welche hinter Geckotrophy steckt zu erklären.

Gecko Trophy ist eine gelungene Möglichkeit, um Kinder für das Klettern zu motivieren. KIBE- Leiter und JO- Leiter werden motiviert, den Kindern stufenweise das Klettern nach vorgegebenen Lernmethoden beizubringen. Selina Alioth zeigte uns und den Kindern eine Probelektion und erklärte den Leitern die unterstützenden Unterlagen dazu.

Das heisst ab sofort ist das Kinderklettern (jeder zweite Mittwoch) nicht nur ein Klettertreff, sondern ein Kurs. Am Ende dieses Kurses können die Kinder ein Abzeichen verdienen, welches für bestimmte erlernte und geprüfte Kletterfähigkeiten stehen.

Anwesend:

9 Kinder, 2 Gäste, 1 Vater
 Eveline Esser und Janet Appert
 Fotos SR